



今、世界中で災害や紛争が起こっています。

「自分の家に住めない」「食べるものがなく」「不安な日々が続く」……

このように過しい生活をしている人がたくさんいるのです。

そのような環境下にいる人々のために、少しでも

想いや精神的な支えになれるもの、不安を取り除いて元気になれるようなもの

は何かないかと考えました。

すると、人の役に立ち、なおかつ元気が出るようなものとして「絵が描けるテント」という案が出来ました。

被災地などで絵を描くことで、暗い鬱屈気を明るい雰囲気へと変えることができるこのテントは、

子供から大人、ボランティアの人たちまで、大勢が一起になってつくる事ができます。

また、皆でアートを完成させていくことで、コミュニケーションもとれるのではないかと考えました。



グラフィース～graffiti studio～

グラフィス～美術室

アート

平面

3D

グラフィス～アートと平面のカラフルなコント

最初のシンプルなベースマークが描かれています。

側面壁に線が描かれるようだし、上面斜面両面で塗り替えてあります。

ボランティア活動あります。

グラフィス
graffiti studio

3D



再利用可

再利用できると言っても、もしかしたら置いてしまった店などのことがあるはず。もうテントとして使用しません。取り扱い可能なテントである現、世界各國に遊び、展示することもできます。それによって、被災地の人々の想いを、アートマニアに感じられるようになります。

気持ちを知る

移動可能なグラフィー展覧会「気持ちを知る」を開くことができます。国から国へと変わっていて内に、前に使用した人々の絵や墨書き、古に使った人々を見ることがあります。そこで北風をもらったり、暖かい日差しにもなると思います。そして、届くスペースがなくて困ったら、上から縫をつぶしてまたたくさんの絵を描けます。



いかがでしたか？

このようなテントがあれば、

世界中で苦しんでいる人にとっての慰し、

もしくは精神的な支えになってくれることでしょう。

私はグラフピースが世界中で活躍することを確信しています。

